

‘Sanación cuántica’: una nueva alternativa para sanar el alma

Revisando redes sociales, específicamente Instagram, nos encontramos con una actividad de sanación donde una pareja imponía sus manos, entre otras acciones, y las personas caían sobre algo como una colchoneta. Tema que en Diario El Trabajo creímos interesante y nos contactamos con una de las personas, **Miguel Juri Santander**, quien nos pidió que para esta entrevista lo llamáramos ‘facilitador’. El trabajo lo realiza junto a su pareja **Lorena**, que lo hace con la tierra madre porque familiares directos de ella fueron ‘Machis’.

Nos contó que básicamente es sanación cuántica, que es una sanación energética, mental, emocional, física y espiritual, «donde vamos a sacar todas las dolencias que están guardadas en nuestro cuerpo bio-

lógico desde la infancia hasta la adultez. Entendiendo que esto es un complemento con la medicina convencional, en ningún momento la reemplaza, partamos desde ahí. Sí ayuda mucho a las personas que están con ansiedad, depresión, pánico, todo lo que nos vibra desde el amor todas las enfermedades psíquicas, psicológicas o físicas, entendiéndolo también que todas las enfermedades son causadas por nuestras emociones negativas, todas, hasta el cáncer. De hecho, lo que te estoy comentando ahora ya está saliendo a la luz, se está viendo comprobado científicamente que las enfermedades son causadas por nosotros mismos. Es ahí donde nosotros atacamos las dolencias, porque la tuya es la que genera la enferme-

dad», señala. Específicamente lo que ellos hacen es liberar esa emoción que está guardada en uno, «ya sea por que partiendo desde la base mamá o papá, te dijo una mala palabra, te maltrató, abusó psicológicamente, físicamente de ti, entre otras cosas más, y todas esas dolencias quedan en tu cuerpo biológico y en nuestro subconsciente. Eso te enferma a la larga y no te permite avanzar ni tener éxito en la vida. Y cuando nosotros sacamos todo eso, limpiamos, las personas empiezan a experimentar cambios profundos, a reencontrarse, a tener amor con uno mismo», indica.

- **En ese mismo sentido, ¿cuáles han sido las experiencias de las personas, llegan A y salen B, cómo se puede decir?**

- Exactamente,

llegan con cara larga, amargados con su dolencia, y se van felices, relajados, entendiendo que el cambio es a largo o corto plazo, va a depender de la evolución álmica de cada uno y de la intensidad de la herida de cada uno. Porque todo proceso es diferente. Y después viene todo un tema en lo que se llama la ‘Crisis Curativa’ o ‘La Noche Oscura del Alma’. ¿Qué significa eso?, que te va a dar una crisis curativa tanto emocional como físicamente. Emocional porque te sientas peor a como llegaste a la sesión, pero eso va ser un ratito, unos minutos, puede que te dure un minuto, un par de horas, de días, una semana como máximo, porque tenemos que pasar por esa dolencia, porque la energía te va a comenzar a mostrar cosas que estaban guardadas,



El último Encuentro SER en San Felipe.

van empezar a sanar, salir. Ahí es cuando ya comienza la sanación. Por la parte física te va a doler mucho el cuerpo. Las personas que son muy mortales le va a doler mucho la cabeza, ¿por qué?, porque el ruido mental y la energía negativa, todo lo que pensamos nosotros está saliendo por la cabeza. Las personas

que guardan todas las emociones, te va a doler la garganta. Las personas que fueron abusadas sexualmente, psicológicamente, se les van a hinchar las caderas, vas a ir al médico y no vas a tener nada porque es energía lo que te está moviendo, sacando, y así sucesivamente.

- **¿Cómo llegaste tú a esto?**



Lorena esparciendo energía sobre una mujer asistente al encuentro en San Felipe.



Lorena abraza a una de las personas asistentes.



Lorena poniendo su mano derecha en el pecho de una mujer asistente al encuentro.

Viene del frente

- Buena pregunta, de hecho me le han preguntado mucho. Yo tengo, no sé si dones desde muy chico, cosa que lo he ocultado siempre por miedo a que me catalogaran como loco, siempre yo pude sentir, ver, oler, puedo ver personas que ya no están vivos en este mundo terrenal, de hecho en las sesiones se ve mucho porque se abre un portal, y hay muchas pacientes que logran ver a sus se-

res que ya no están en este mundo terrenal y logran despedirse, verlo o solamente lo último, pero bajan entendiendo que nosotros trabajamos con frecuencia, energía, no trabajamos con religión; trabajamos con los ángeles, arcángeles, guías, maestros, hermanos extraterrestres y otras cosas más... seres de luz. Ahora cómo llegué a esto, porque he pasado por muchas cosas, muchas penurias, en el trayecto de mi vida siempre andu-

ve buscando medicina alternativa, del yoga, reike, hasta que llegué donde la mentora que me facilitó esta maestría, que no voy a dar nombre. Yo fui a esta sanación y mi vida cambió al 100%, de una pude experimentar todos los cambios hasta el día de hoy, y de hecho si tú me vez ahora, no tartamudeo como antes, donde yo ni siquiera podía modular, hablar bien, ¿por qué?, porque tenía todos estos miedos, dolencias que te

quedan, estas enfermedades. Esta chica, la mentora, me enseñó como esta técnica. En Chile hubo como 20 estudiantes y en México como 40, algo así, y de los 100 en Chile simplemente accedimos 5 ó 6 que pudieron conectar, hacer lo que tú puedes ver ahora en los videos. Los otros no pudieron entrar por una tema de don, no sé. En México como 4 ó 5.

- **Miguel, puede sonar dura la pregunta, pero ¿nunca han tenido problemas con personas que hayan sufrido algún infarto, caída, descompensación, accidente producto de esto?**

- No, no, no, de hecho nosotros cuando informamos y las personas se acercan a nosotros (Lorena) para la información y reserva de cupos. Le decimos que no atendemos a menores de edad, a personas con esquizofrenia, pro-



Miguel y Lorena tratando a una persona durante un encuentro.



Una persona asistente recibe energía durante el encuentro.

blemas cardiacos, epilepsia o embarazadas, ¿por qué?, porque es energía que estamos moviéndola, y cuando se mueven muchas, empiezan a salir todas esas emociones que están guardadas en ti... salen con un llanto, que te dé un ataque de llanto

puede ser fatal para una persona con problemas cardiacos o a una con epilepsia si le da en vivo un ataque, al primero que van a acusar va a ser a mí, entonces yo evito todo eso, y cuando las personas llegan yo ya sé quiénes son, quienes no, pero hasta el momento nunca me ha pasado porque lo informo y pongo advertencias, 'esto es algo serio, no es un juego, estas personas no pueden participar, ¿aceptan sí o no?' Y ponen aceptan.

En caso que alguien quiera contactarse, lo debe por hacer por WhatsApp o en su Instagram: miguel.juri.santander y lorena_efg.



CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2 - 7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE







Hay muchas razones para volver a sonreír

www.sedent.cl